

# 栲原学園だより

第32号

## 修学旅行

### ●9年生

5月6日(火)～9日(金)の4日間、関西(神戸・京都・大阪)方面に行ってきました。

1日目は「人と防災未来センター」での学習。阪神淡路大震災に学び、南海地震に向け地震災害時に必要なスキルを身に付けるよう学習ができていました。



2日目は京都市内での班別研修。各班で、学習・体験場所を決め、事前に調べたことを確認しながらタクシーを利用し歴史学習をしました。京都はこの時期観光客が多く、全国各地から修学旅行者も大勢訪れています。清水寺や二条城など歴史的に重要な場所に班ごとに行きました。中には「やつはし作り」や「陶芸」などの体験を組み入れている班もありました。



夜は、京セラドームでの野球観戦。日頃見ることがないプロスポーツ選手の活躍を間近に見ることができ、野球に興味のなかった生徒も球場の雰囲気など楽しむことができました。また、風船飛ばしも経験しました。

3日目はUSJ(ユニバーサルスタジオジャパン)。ここでは、友達を思いやりながら過ごす目的があります。絶叫系の乗り物の苦手な友達がいったり、興味や関心の違う友達がいったりする中で、心配りをしながらみんな楽しむことができました。4日目は海遊館。ジンベエザメをはじめとするいろいろな魚などを見て楽しみました。昼食は神戸の中華街でいただきました。



わっていただいた方々から褒めの言葉もいただきました。

●6年生

5月14日(水)～16日(金)の3日間、6年生が広島・福岡方面へ修学旅行に行きました。

1日目は、平和公園や原爆資料館で学習しました。平和の子の像の前で平和集会をし、全校で「平和の願い」を込めて折った「折鶴」を捧げました。



原爆資料館では、悲惨な写真や資料を熱心に見学し、「戦争の恐ろしさや平和」についてしっかりと考えることができました。この日の晩には矢野さんという語り部さんの話を聞き、体験談を聞くことで戦争の悲惨さを知り、平和の大切さを考えることができました。



2日目はスペースワールドで、お楽しみです。アトラクションに歓声をあげながら楽しく過ごしました。ちなみに福岡までは新幹線で行きました。初めての乗り物のため、ホームで待つ間から大興奮の状態でした。



3日目は日産自動車九州の工場を見学し自動車について色々学習しました。5年生の時の社会科の学習を振り返り、自動車の組み立てを確認しました。いろいろな車が展示されていて、子どもたちはそのスケールの大きさに驚きながら写真を撮っていました。



6年生も9年生と同じように、集団生活での規律の大切さを学ぶ有意義な修学旅行となりました。仲間との絆も深めることができました。これからは、修学旅行で学んだことを振り返り普段の生活でも生かしていきます。6年生も9年生も、楽しい修学旅行になった陰には、たくさんの方々の支えがあったことを忘れないでほしいと思っています。

優秀賞受賞  
栲原学園PTA広報誌

昨年度の高知県小中学校PTA広報誌コンテストで、栲原学園PTAの発行する「広報つながり」(年間3回発行)が優秀賞を受賞しました。6月7日(土)に行われた高知県小中学校PTA連合会(以下県P連)定期総会で、栲原学園PTAを代表し、広報部長の西村麻理子さんが県P連の田村会長より表彰を受け取りました。

受賞後、西村さんからは「これからも、頑張ります」と力強いコメントをいただきました。受賞おめでとうございます。今後も栲原学園PTA活動の情報発信・啓発のために広報の発行をよろしくお願いいたします。



飼育している方へのお願い

捨て犬、捨て猫は、絶対やめてください!

飼育している方は、犬や猫が健康で寿命いっぱい生きられるように、家族同様の愛情、責任をもって最後まで飼いつける義務があります。先日も栲原学園の敷地内で、子猫が6匹捨てられました。といった事例が発生しました。

ペットを遺棄することや虐待することは犯罪です。愛護動物を遺棄した者は、動物の愛護及び管理に関する法律により、懲役や罰金に処せられます。

どうしても飼いつけられなくなった場合は、役場環境整備課に相談してください。



栲原町役場  
環境整備課 生活環境係  
☎ 65-11251 (直通)